



Diputada pide a Samuel Garcia dar reversa al “tarifazo” en Nuevo León

El sistema de transporte público de Monterrey ocupa el penúltimo lugar del Ranking de transporte público para ciudades mexicanas 2024, dijo la legisladora del PRI

Por **Omar Tinoco Morales**



La diputada federal del **Partido Revolucionario Institucional (PAN)**, **Ana Isabel González González**, solicitó al **gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda**, que reconsidere el reciente aumento en las tarifas del transporte público en el estado, pues esta afecta a miles de usuarios.

Según González González, el **aumento tarifario, conocido como “tarifazo”**, se da en un contexto donde el sistema de transporte público ya enfrenta serias deficiencias.

Legisladora consideró que este incremento, **publicado en el Periódico Oficial del Estado el pasado 5 de enero de 2025**, podría tener un impacto negativo significativo en la economía de las familias de la región.

La diputada también recordó que **la crisis del transporte público en la zona metropolitana de Monterrey se agravó en agosto de 2024**, cuando los transportistas redujeron el número de camiones en circulación debido al incumplimiento del gobierno estatal en el pago a los trabajadores. En ese momento, esta situación dejó a miles de usuarios sin opciones de movilidad adecuadas, agregó.

[Diputada pide a Samuel Garcia dar reversa al “tarifazo” en Nuevo León - Infobae](#)